

※縦じ穴を開けられる場合は、中心のガイド「▶」に合わせてください。



をを目指して



## 夏祭りに 美味しい 夏野菜カレーを

食育推進連絡会議公募委員  
宰井 悠さん

7月、神部こども園で開催された夏祭りで夏野菜カレーがふるまわれました。使用したニンジン、ジャガイモ、タマネギは、有機農法で栽培されたものです。野菜を提供していただいた、たつの自然農法クラブの生駒会長にお話を伺いました。

たつの自然農法クラブは、未来を担う子どもたちに安全安心な食材を食べてもらいたいと考え、有機農業教室の開催などに取り組まれています。

有機農業ができる土壌を整えるには時間がかかり大変ですが、多くの有機農家の皆さんと日々励んでおられるとのことでした。

神部こども園夏祭りの夏野菜カレーは大好評で子どもたちは「おいしい」とおかわりをし、保護者には食の安全について考える機会となりました。友達、保護者、先生、みんなで一緒に食べたことを喜び、楽しい時間になりました。

有機農法を学ぶことで、食の安全を考える食育の推進や有機農家の皆さんへの応援になればいいなと感じました。



笑顔が  
いっぱい!



## 旭こども園

実りの秋です。こすもす組(5歳児)が春に上富永自治会の方と一緒に植えたおいもを収穫する時がやってきました。大きくなってるかな?とワクワクドキドキしながら掘り進めると・・・ありました、とても立派なさつまいも!それもたくさん!「おっきい!」「おもたいよ~」と歓声が飛び交い、笑顔もいっぱいあふれています。

## 御津北こども園

体を動かして遊ぶことが大好きなこぐま組(0・1歳児)の子どもたち。運動会では、はらぺこあおむしになって、お家の人と大冒険!イチゴトンネルをくぐり、パクパクカーテンを走り抜け、最後はチョウチョに変身してみんなで楽しく踊ったよ♪

これからも、いっぱい遊んで大きくなってね!



※園児たちの明るい笑顔や元気な姿をお届けします。 ▶幼児教育課 (☎64・3126)



## 岩見保育所

保育所のツリーハウスは子どもたちに大人気!大きい子はロープを使って斜面を登り、小さい子は階段上りと滑り台に夢中です。

また、岩見港は第二の園庭!瀬戸内海を眺めては、「ピカピカや~」と感動の声があがります。

どちらも、みんなで一緒に過ごす大好きな場所です。

